



▲ Mariano León, Arturo Mesa y Luis Díaz-Cacho en la jornada de apoyo a la creación empresarial

## Primera Reunión de Organismos Institucionales de apoyo al emprendimiento y al empleo

La Jornada Técnica "Redes de Apoyo al Emprendimiento y al Empleo en la provincia de Ciudad Real" tuvo lugar en la sede de la Cámara de Comercio de Ciudad Real. A su presentación acudieron el presidente de la institución cameral, Mariano León; el presidente de CEOE-CEPYME, Arturo Mesa; y, el delegado de Empleo, Igualdad y Juventud, Luis Díaz-Cacho. La finalidad de esta jornada, que contó con una amplia asistencia, era optimizar los recursos sobre asesoramiento que se presta a los empresarios.

Según declaraciones del presidente de la Cámara de Comercio, en momentos económicos complicados como los actuales, es cuando más imaginación y esfuerzo hay que poner para salir de la crisis, pasando por la colaboración y puesta en común de recursos de los agentes de ámbito provincial para mejorar el servicio a los empresarios.

El delegado provincial de Empleo, Igualdad y Juventud insistió en que el trabajo conjunto sirve para potenciar



una red de recursos que va dirigida a salir de la crisis económica, trabajando para que ninguna buena idea se quede sin estudiar ni desarrollar.

El presidente de la CEOE indicó que cada institución, desde su ámbito, debe asesorar tanto a los empresarios que necesiten de ayudas para el mantenimiento de su actividad, como a los nuevos emprendedores que desean iniciar el camino hacia la puesta en marcha de su vocación empresarial y que deben ser informados de sobre los recursos de los que puede beneficiarse en su negocio.

Con los objetivos planteados des-

En la Jornada se presentaron las ayudas para fomentar la creación de nuevas empresas

de las tres instituciones, directores de departamento, técnicos y coordinadores intervinieron para mostrar todo un abanico de posibilidades de apoyo y asesoramiento sobre: Apoyo integral al emprendedor; Tramitación y Puesta en Marcha de Empresas; Apoyo a las PYMES, Innovación y Formación; Servicios de Internacionalización a PYMES; Redes de Coordinación AEDLs, OPEAS y TAEs; y, Técnicas de Empleo Centros de la Mujer, entre otros temas; finalizando la jornada con la Ponencia Marco realizada por el secretario general del SEPECAM, Francisco Rueda, ©